



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ  
LES HÔPITAUX DE SUISSE  
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

## **TARMED : Le Tribunal administratif fédéral refuse d'entrer en matière sur les recours de H+ et des hôpitaux**

**Berne, le 30 octobre 2014. Par un jugement du 23 octobre 2014, le Tribunal administratif fédéral n'est pas entré en matière sur les recours de H+ et de 103 hôpitaux contre l'ordonnance sur l'adaptation de structures tarifaires dans l'assurance-maladie.**

Le Tribunal administratif fédéral (TAF) constate dans son jugement que «la révision de l'ordonnance qui est attaquée n'a pas valeur de décision mais qu'elle doit être qualifiée d'ordonnance». En raison de ce jugement du Tribunal administratif fédéral, la mise en œuvre de l'ordonnance entrée en vigueur le 1er octobre 2014 n'est pas soumise à un effet suspensif. H+ recommande à ses membres d'utiliser pour la facturation la nouvelle version 1.08\_0 BR de TARMED qui a été négociée par tous les partenaires tarifaires.

Cette nouvelle version de TARMED engendre une baisse annuelle de revenus de 100 à 150 millions de francs pour les hôpitaux. Cette perte vient s'ajouter au déficit existant dans le domaine des prestations ambulatoires qui se montait à 500 millions de francs en 2013.

### **Informations complémentaires**

Charles Favre, président  
Portable: 079 621 08 93  
E-mail: [charles.favre@hplus.ch](mailto:charles.favre@hplus.ch)

---

**H+ Les Hôpitaux de Suisse** est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle regroupe 236 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux en tant que membres actifs avec 369 sites et près de 200 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. A travers ses institutions membres, H+ représente quelque 185'000 personnes actives.

---